



Gemeinschaftsschule Achern

**GMS Achern**

Kirchstraße 15 - 19  
77855 Achern

Telefon: 078 41/642 1700  
Telefax: 078 41/642 3700



Dienststellen-Nr. 04 155 469  
E-Mail: info@gmsachern.de

GMS Achern · Kirchstraße 15-19 · 77855 Achern

Achern, 07. Juli 2020

Liebe Eltern,

mit dem heutigen Schreiben leite ich Ihnen aktuelle Information weiter, welche die Schulen gestern vom Staatlichen Schulamt mit der Bitte um Weiterleitung an alle Eltern erhalten haben:

Liebe Eltern,

wie Sie vielleicht schon aus der Presse entnommen haben, hat das Kultusministerium für die letzten beiden Sommerferienwochen das Lern- und Förderprogramm „Lernbrücke“ auf den Weg gebracht.

Ziel des Programms ist es, Schülerinnen und Schülern, die im Fernlernen zu Hause schwer erreicht werden konnten oder für die der Präsenzunterricht erst sehr spät wieder begann, entsprechend auf das kommende Schuljahr vorzubereiten. Die Eltern, der zur Teilnahme von den Klassenlehrerinnen/Klassenlehrern empfohlenen Kindern werden in den nächsten Tagen schriftlich darüber informiert und teilen mit einem schriftlichen Rücklauf ihre Zustimmung zur Teilnahme mit. Die Teilnahme an der „Lernbrücke“ ist freiwillig, jedoch verbindlich nach schriftlicher Anmeldung.

Die „Lernbrücke“ wird täglich im Zeitraum vom 31.08. - 11.09.2020 vormittags stattfinden (Beispiel Grundschule: 4x45 Minuten plus 30 Minute Pause) und die Fächer Deutsch und Mathematik umfassen.

Das Staatliche Schulamt organisiert in den nächsten Tagen die Rahmenbedingungen (Uhrzeiten, Lernorte und Lehrpersonal), wobei ein Wohnort naher Standort angestrebt wird.

Rechtzeitig zum Schuljahresende erhalten die betreffenden Eltern zusammen mit einem verbindlichen Anmeldeformular Bescheid, wo ihr Kind die „Lernbrücke“ besuchen kann.

Wenn Ihr Kind von den Lehrkräften zur Teilnahme an der Lernbrücke empfohlen wird, erhalten Sie in den kommenden Tagen ein Schreiben durch die Klassenlehrkraft. Wie immer sind wir bestrebt, Sie umfassend und zeitnah über aktuelle Entwicklungen an der GMS Achern zu informieren. Ich bedanke mich bei Ihnen, liebe Eltern, für das Verständnis, das der Schule und den Lehrkräften in diesen bewegten Zeiten entgegengebracht wird und wünsche Ihnen und Ihren Kindern gute letzte Schulwochen in diesem außergewöhnlichen Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Moll, Gemeinschaftsschulrektor